

Belle performance du tennis MJC hommes

Dimanche matin, l'équipe hommes de la MJC de Coursan, conduite par le capitaine Gauthier Guignier, recevait le TC du Lauragais sur les courts de la gare. C'est sur le score sans appel de 6 à 0 qu'elle l'a emporté, renouvelant une bonne performance. En effet, le premier match s'était soldé par un match nul, le deuxième par une nette victoire. Les résultats sont les suivants : en simples, Mathieu Saint-Paul (30) gagne

contre Gregory Krambs (30/2) 6/1, 6/1 ; Gabriel Tenart (15/5) gagne contre Jean-François Rebelle (30) 6/0, 6/2 ; Julien Mateille (15/4) gagne contre Romain Huez (30) 6/0, 6/1 et Gauthier Guignier (15/3) gagne contre Clément Mancier (15/3) 6/0, 6/0. En double, Guignier-Tenart gagnent contre Huez-Mancier 6/0 6/1.

La semaine prochaine, ils recevront l'équipe de Port-La Nouvelle toujours sur les terrains de la gare.



► L'équipe locale aux côtés du TC Lauragais, largement dominé.